

## **D-UDAS continúa su crecimiento en México.**

**La franquicia ganadora de los Premios AJE 2011 en la provincia de Màlaga sigue imparables su crecimiento con la apertura de 4 nuevos centros en México.**

d-uñas, franquicia líder en España especializada en la belleza y cuidado de manos y pies, fortalece su concepto de negocio en México con la apertura de 4 nuevos centros en el primer trimestre del año.

d-uñas iniciaba a mediados del año pasado la implantación de su concepto en el mercado mexicano. Fruto de la espectacular acogida del concepto, las primeras unidades franquiciadas se establecieron en pocos meses, y el proceso de expansión de la marca superó todas las expectativas iniciales marcadas por el grupo.

Actualmente, d-uñas trabaja en la apertura de 4 nuevos centros en este país, centros que han sido cuidadosamente escogidos en base a una excelente ubicación y un perfil de franquiciado experimentado y profesional. La inauguración de estos nuevos centros, prevista para este primer trimestre del año, se verá apoyada por la exposición del concepto en la próxima Feria Internacional de Franquicias FIF 2012, que por segundo año consecutivo, se convierte en el escaparate perfecto para acercar la marca a todos sus interesados.

Desde la sede establecida en Polanco, d-uñas estudia y trabaja para la implantación en este mercado, ofreciendo un asesoramiento personal a todos los franquiciados e interesados en la marca. d-uñas puede presumir actualmente de haber implantado con éxito su concepto de negocio en México, que camina hacia el liderazgo de su sector.

Sus proyectos de expansión exterior continúan más allá de México, siendo Bulgaria el segundo destino internacional elegido por la marca para implantar su concepto, y cuyo primer centro abrirá sus puertas en este primer trimestre.

Igualmente, d-uñas continúa su expansión en España, hecho que se ve corroborado por las últimas aperturas de la cadena en Alcalá de Henares (Madrid) y Palomares del río (Sevilla) consolidando una red de más de 40 centros en España.

Sobre d-beauty Group

d-beauty Group, empresa española enmarcada en el sector de la estética, la

belleza y el cuidado personal, nace como respuesta al rápido crecimiento de sus enseñanzas: d-uñas, d-pílate y d-beauty concept.

Desde d-beauty group se gestionan dichas redes de franquicia. Se trabaja en pro de continuar el desarrollo del grupo a través de nuevas líneas de negocio que continúen con la misma evolución auspiciada por la compañía desde sus inicios; así como por la consolidación de su red de centros que, en la actualidad, cuenta con más de 90 centros en toda España, México y Bulgaria.

Mery Oaknín, Sandra Benzaquen y Tana Benasuly, las tres empresarias que están detrás de d-beauty group, cuentan a sus espaldas con una dilatada experiencia profesional y empresarial.

Para más información:  
Francisco López Ortiz  
gabinete@ajeandalucia.org  
Telf.: 635 567 320

---